



COMMUNIQUÉ

TOURNOIS BOULISTES DE PENTECÔTE 2024

Le Comité bouliste départemental du Rhône et Métropole de Lyon, bien à contre cœur, s'est vu dans l'obligation d'annuler la 110^{ème} édition des Tournois de boulistes de Pentecôte.

Les causes de cette annulation sont multiples ; budget impossible à tenir, participation en chute libre, gestion des sites, manque criant de bénévoles...

Après d'autres grands concours sur l'ensemble du territoire, les Tournois de Pentecôte à Lyon sont à leur tour victimes de la perception qu'ont du Sport Boules l'ensemble des intervenants :

- ✓ Les joueurs et les joueuses, de plus en plus consommateurs de leur sport,
- ✓ Les bénévoles de toujours, dirigeants impuissants ou bénévoles « au service » fatigués et parfois désenchantés,
- ✓ Les partenaires collectivités locales ou privés réduisant leurs aides logistiques ou financières.

En un mot, le « Pentecôte » est victime de l'évolution de notre société en général et de sa mentalité.

La Fédération a toujours été au côté de Jacques VIANESI, président du CBDR, et de son équipe pour essayer de trouver des solutions et d'apporter son aide, notamment pour « sauver » le tournoi 2024, hélas ce ne fut pas possible. Il convient également de les féliciter pour leur engagement jamais démenti.

Aujourd'hui, l'heure n'est pas aux discussions trop souvent stériles. L'heure est à une prise de conscience collective qui va de la Fédération jusqu'au licencié. L'heure est à l'union de toutes les forces vives boulistes. L'heure est à la reconstruction avec pour objectif la 110^{ème} édition qui devra avoir lieu en 2025.

Il est certain que ce nouveau départ ne pourra se faire qu'en imaginant de nouvelles formules satisfaisantes pour toutes et tous, sur tous les plans : sportifs, financiers et conviviaux. Il est certain aussi que cela ne pourra pas se faire sans une implication et une mobilisation de chacune et chacun à tous les niveaux.

Le Sport Boules se doit de faire vivre encore et longtemps les « fameux » Tournois de Pentecôte, sa vitrine n°1 sur ses terres natales. Tant de bénévoles ayant tellement œuvré durant tant d'années le méritent oh combien. C'est une question de volonté et d'engagement.

A Villeurbanne, le 23 avril 2024

Bernard DAUBARD